
1 

 

Acta de la 82ª asamblea del Círculo de Podemos de Algirós, del viernes 5 de abril 

de 2023 

Elección de la portavocía municipal de València ciutat 

y 

Votación de ratificación de enlaces de redes 

elegidas en la 80ª asamblea del círculo de Algirós 

 

Municipio VALÈNCIA 

Provincia VALÈNCIA 

Fecha: 05/04/2024 

Hora:19:24 H. 

Lugar: Carrer del Músic Ginés, 31. 

Número de asistentes a la asamblea: 9  

Número de votantes: 7 en total 

Observaciones/incidencias: 1 de los/las militantes vota por sí mismo y en representación 

de otro/a, y 1 por vía telemática. 

 

Damos inicio a la asamblea a las 19:24, con la presencia de M.P. (telemática), M. L., 

A.T., G.T., el cual actúa como sí mismo y en representación de A.V., G.V., C.L. (sin 

voto), T.M. (sin voto) y R.M., con el siguiente orden del día: 

 

1.- Aprobación del acta de la asamblea anterior. 

2.- Votación de la portavocía municipal de València. 

3.- Votación o ratificación de los enlaces del Consejo de Círculos. 

4.- Turno abierto de palabra y debate político sobre lo que se proponga. 

 

1º punto uno del orden del día: aprobación del acta de la asamblea 81ª 

-Se aprueba por unanimidad, con la única salvedad del acuerdo respecto a que deben 

mejorarse algunas cuestiones formales en las próximas actas. 
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2º punto del orden del día: Votación de la portavocía municipal de València 

-Candidato: ADRIÁN NAVALÓN    Votos: 7 

-No hay más candidatos. 

 

3º punto del orden del día: Ratificación de los enlaces del Consejo de Círculos 

-Se ratifica por unanimidad (7 votos a favor) los enlaces al Consejo de Círculos elegidos 

en la 80ª Asamblea del Círculo, de 15 de enero de 2023. 

 

4º punto del orden del día: Turno abierto de palabra y debate político sobre lo que se 

proponga 

-Se retoma el tema del diseño de las marquesinas en las paradas de los autobuses de la 

EMT. Se concluye que aunque son mejorables, su diseño es cuidadoso y representa una 

mejora respecto de las antiguas marquesinas. 

-Se abre un nuevo tema: en las JUNTAS DE DISTRITO del barrio no hay 

representantes de Podem. En cambio, y gracias a que tienen concejales en el Ajuntament 

de València, sí que hay presencia de vocales de Compromís, del PSOE y de otros 

partidos. La única posibilidad para Podem es que asistan militantes y representantes y 

manifiesten sus planteamientos. 

-Tratamos el asunto del DECRECIMIENTO, en relación al servicio de autobuses de la 

EMT. Los autobuses son necesarios para llevar a cabo la estrategia del decrecimiento. 

Señalamos y corroboramos, desde los distintos puntos de vista que aportan las y los 

presentes, el empeoramiento del servicio de transporte público de la EMT y el 

consiguiente aumento del tráfico en la ciudad. Concluimos que el actual gobierno de la 

ciudad fomenta el transporte privado, en detrimento de la calidad del aire y con el 

empeoramiento de las condiciones de ruido y de la circulación de peatones. 

-Se señala que una de las medidas que deberían tomarse es la ELIMINACIÓN DE 

SEMÁFOROS superfluos, en favor de los pasos de cebra y, por tanto, de la circulación 

peatonal. 
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-Se llama la atención sobre el hecho, en relación al asunto de las condiciones de vida en 

la ciudad, que el Ajuntament de València ha anulado el portal electrónico para recibir y 

atender críticas y reclamaciones de los vecinos y vecinas. 

-Ahora consideramos el hecho de que nos acercamos a las ELECCIONES EUROPEAS, 

un momento que deberíamos aprovechar como partido y organización para exigir que 

asuntos como el anterior se aborden desde la Unión Europea. Desde sus foros y 

organismos deberían establecerse parámetros para la limitación de la contaminación y el 

ruido en las ciudades europeas. 

-Consideramos que estas reclamaciones deben ir en el PROGRAMA DE PODEMOS a 

las Elecciones Europeas. Se aprueba la acción de elaborar una LISTA DE 

PROPUESTAS para dicho programa desde el círculo y que esta se haga llegar a los 

responsables de dicho programa. Se encargan de esta cuestión el RESPONSABLE DE 

ORGANIZACIÓN del círculo y el ENLACE DE REDES presente en la asamblea. Se 

redactará la propuesta y se someterá a votación en la siguiente asamblea del círculo. 

-Se aborda la propuesta de uno de los presentes de COMPRAR UNA CÁMARA DE 

VÍDEO para grabar las asambleas del círculo, con los fondos disponibles de este. Se 

DESESTIMA. 

-Finalizamos la reunión con una queja: la AUSENCIA de REPRESENTANTES DEL 

LIDERAZGO de Podemos en las charlas y temas de debate que se organizan en la sede, 

en La Morada. 

Se levanta la sesión, cuando son las 20:35 horas del viernes, 05 de abril de 2024. 

 

Uno de los asistentes del equipo dinamizador actúa en esta elección como interventor 

del proceso: 

 

Fdo.: Ricardo Molina Pérez 


